

Pressemitteilung

Verkaufsstart für Neustadter Adventskalender 2015

Rotary Club unterstützt Kinderschutzbund – Motive von Gerhard Hofmann

Neustadt, 15.10.2015 – Am Samstag, den 31.10.2015, wird der begehrte Neustadter Adventskalender erstmals in der Neustadter Fußgängerzone verkauft. Der Kalender kostet fünf Euro, der Erlös kommt einer Initiative des Kinderschutzbundes Neustadt - Bad Dürkheim zugute. Titelbild und sämtliche Motive stammen in diesem Jahr vom Neustadter Künstler Gerhard Hofmann. Der Kalender ist ein Projekt des Rotary Club Neustadt in Zusammenarbeit mit der Willkomm Gemeinschaft e.V.

Der Kalender in limitierter Auflage wird in jedem Jahr von einem anderen renommierten Pfälzer Künstler gestaltet und erscheint bereits zum achten Mal. In diesem Jahr kommt das Titelbild und die grafische Gestaltung der Motive hinter den Türchen vom Neustadter Künstler Gerhard Hofmann, der das Projekt von Anfang an als künstlerischer Koordinator mitbegleitet hat. Die Künstler unterstützen das Projekt, indem sie ohne Honorar arbeiten. „Der Neustadter Adventskalender ist mittlerweile eine Erfolgsgeschichte für die gute Sache. Seit der ersten Kalender-Aktion 2008 konnten wir mehr als 75.000 Euro erzielen und damit bedürftige Menschen in der Region unterstützen“, so Hartmut Loos, Präsident des Rotary Club Neustadt. „Ohne die großartige Unterstützung der Künstler sowie den vielen Neustadter Firmen und Einzelhändlern, welche die Preise kostenlos zur Verfügung stellen, wäre ein solches Projekt nicht zu realisieren. Hier hat sich auch die hervorragende Zusammenarbeit mit der Willkomm bewährt. Dafür sind wir sehr dankbar.“

Unterstützung für Kinderschutzbund

Der Netto-Erlös aus dem Verkauf der Kalender 2015 geht vollständig an das Projekt „Frühe Hilfen“ des Kinderschutzbundes Neustadt-Bad Dürkheim, welches seit Mitte 2013 Eltern, werdende Eltern sowie Alleinerziehende mit Kindern bis zu drei Jahre kostenfrei unterstützt. Denn oftmals führen Schlafmangel und Erschöpfung zu Verunsicherungen und Zukunftsängsten. Einigen Eltern fehlt es an familiärer Unterstützung oder es überrascht sie, welche große Aufgabe in den ersten Wochen und Monaten ein Baby im Alltag mit sich bringt. Qualifizierte, ehrenamtliche Mitarbeiterinnen des *Elternbesuchdienstes* kommen in die Familie nachhause, um im häuslichen Alltag in der Kinderbetreuung oder bei Behördengängen und Arztbesuchen Eltern zu entlasten.

Guter Zweck mit Gewinnchance

Wie in jedem Jahr ist der Kalender gleichzeitig ein Los, die Losnummer befindet sich jeweils auf der Rückseite. Die Gewinn-Nummern der notariellen Ziehung werden täglich unter www.neustadter-adventskalender.de und www.willkomm-neustadt.de, bei Radio Antenne Pfalz 94,2 sowie in der RHEINPFALZ und im STADTANZEIGER veröffentlicht.

Ideales Geschenk

Der Adventskalender bietet sich auch als Weihnachtsgeschenk für Firmen an und schlägt gleich drei Fliegen mit einer Klappe: eine schöne und kostengünstige Aufmerksamkeit für Mitarbeiter, eine zusätzliche Gewinnchance mit Aussicht auf hochwertige Preise und die Gewissheit, einen Beitrag zu einem sozialen Projekt zu leisten, dessen Hilfe vollständig und direkt bei den Bedürftigen ankommt.

Der Erstverkauf des Kalenders findet am kommenden Samstag statt in der Zeit von 10:00 Uhr bis 14:00 Uhr in der Hauptstraße/Fußgängerzone Neustadt (Kriegerdenkmal). Der Künstler Gerhard Hofmann wird ab 11.00 Uhr vor Ort sein und die Kalender signieren. Ab Montag, 02.11.2015 wird der Kalender in vielen Geschäften zum Preis von 5,- Euro erhältlich sein.

Kontakt

Anke Wenk
Tel.: 0170-8085959
Email: anke.wenk@rotary-nw.de

Bildmaterial

Titelmotiv_Neustadter-Adventskalender-2015.jpeg

Bildunterschrift

Benefiz-Adventskalender für Kinderschutzbund Neustadt – Bad Dürkheim

Mehr Informationen zum Kinderschutzbund Neustadt – Bad Dürkheim und zum diesjährigen Künstler Gerhard Hofmann gibt es im Internet unter

<http://www.kinderschutzbund-nw-duew.de>

<http://www.atelier-gerhard-hofmann.de>

Rotary Club Neustadt

Der Rotary Club Neustadt an der Weinstraße wurde am 27. Juni 1960 vom RC Kaiserslautern gegründet. Der RC Neustadt an der Weinstraße ist ein jung gebliebener Club mit über 50jähriger Tradition und derzeit 56 Mitgliedern. Diverse soziale Projekte werden im Verlauf des Jahres in Neustadt und Umgebung sowie im Ausland mit finanziellen Mitteln, persönlicher Hilfe und Beratung unterstützt. Für deren Abwicklung wurde der Rotary-Hilfe e.V. ins Leben gerufen. Auch der Jugendaustausch ist dem Club ein großes Anliegen.

Spendenkonto: Sparkasse Rhein-Haardt, IBAN DE67546512400001751221, BIC MALADE51DKH.

Weitere Informationen unter www.rotary-nw.de

Willkomm Gemeinschaft e.V.

Die Willkomm-Gemeinschaft ist die Interessenvertretung der in Neustadt an der Weinstraße ansässigen Unternehmen. Die Mitgliedschaft steht Unternehmern aller Branchen offen. Hauptziel der Willkomm-Gemeinschaft ist es, die wirtschaftlichen Kräfte der Stadt zusammenzuführen und gemeinsam einen Beitrag zu leisten, um Neustadt an der Weinstraße attraktiver zu machen.

Weitere Informationen unter www.willkomm-neustadt.de